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Cáceres

LA BIBLIOTECA
AMENAZA RUINA

• EI proyecto para la nueva duerme en
Madrid desde hace tres años

• EI comercio de1 mueble cerrará el
sábado por la tarde
En el Palacb de la Generala, recientemente adquirido para

archlvo y Biblioteca Municlpal, no debe Ir nl la blblioteca nl la
Casa de la Cultura, según manifestaclones que nos hizo su
director don Vfctor Gerardo Garcia Camino. «Las biblfotecas
tienen que sallr al paso de las gentes y estar en lugares mo-
dernos», nos dlJo.

Refiriéndose al proyecto de la nueva Casa de la Cultura, nos
manifestó que Ileva aprobado y durmiendo el sueño administra-
tivo, más de tres años en Madrid. Para ella está adquirido un
solar en Ia calle Alfonso IX y aprobado el presupuesto que se
habrá desfasado con el paso del tiempo. Mientras tanto la actual
sede de ella, el Palacio de la Isla, amenaza ruina y los mismos
arquitectos del Ministerio de Educación que lo inspeccionaron
encontraron más grietas y s(ntomas de esa ruina en la fachada
principal del palacio. La duda radica en si el trámite administra-
tivo irá más rápido que esa ruina con que está amenazado el
edificio.

EL COMERCIO DEL MUEBLE CERRARA EL SABADO

La Agrupacfón de Comerclo del Mueble aoordó cerrar el
sábado por la tarde. EI acuerdo fue tomado por los empresa-
rlos reunldos en la Casa Slndlcal. Donde no hay ningún
acuerdo es en el comercb en general. EI Comlté Ejecutivo de
Is Unlón de Empresarlos y la Comisión Permanente de la Unión
de TrabaJadores slguen efectuando reunlones, sln que la apli-
caclón del nuevo decreto se haya concretado. Por parte de los
trabajadores el deseo es que se clerre el sábado, aunque éste
no es el crlterlo de los empresarios.

UNA TRADICION ^UE SE PIERDE

Ayer se celebró la fiesta de los Santos Mártires en la ermita
del Paseo Alto. Asistieron más fieles que en años anteriores,
aunque esta es una fiesta tradicional cacereña, que se pierde
con el tiempo. Ya no se celebra la romeria de ella, q ue tuvo fama,
y la fiesta se reduce a la misa y un desayuno de hermandad que
ofrece el Jardfn Matemal del Instituto Nacional de Asistencia
Social, que IIevA la mayordom(a de la ermita.

ORIVE, OPTIMISTA

EI novillero Andrés Orive que, sin ser de Cáceres, se consi-
dera cacereño porque aqu(vive hace unosañosy porque, según
dice, es aqu( donde másayuda y másanimos se le han dado, va a
aparecer en el primer cartel taurino de la temporada, que es,
según se dice, el de la feria de Valdemorillos, la primera de las de
España.

EI joven Andrés acaba de conoceral Duquede Cádiz, un buen
aficionado a esto de los toros, quien le ha proporcionado ya
varias tientas entre los astados de Pérez Tabemero y q uien le ha
buscado oportunidades de cara a la temporada que comienza.
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Los Santos de Malmona

IMPORTANTE VISITA INDUSTRIAL
LOS SANTOS DE MAIMONA.- (Corresponsal, Carmina Núñez.)

Ha vlskado Los Santos de Malmona un equipo de EUROTECSA,
entldad que, en la promoclón en Los Santos, se denominari EURO-
CAL.

Componfan el equipo técnicos y dirigentes españoles y belgas. Du-
rante su estancia, han realizado un profundo reconocimiento del cerro
del Castillo, donde irá situada la factorfa, tomando más de 400 muestras
de sus tierras para proceder a su análisis.

Con este raconoclmlento han eomenzado los estudlos geológkos
en profundldad para la factorfa ds cal que EUROTECSA proyecta
Instalar aquL
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VIDA RELIGIOSA
SANTORAL Y CULTOS

SANTORAL

Ss. Inés, vg. y mr.; Anastasia, Patricia; Augurio, Eulogio, Polieuto,
Eupsiquio y Clemente, mrs.; Fructuoso, Publio y Epifanio, obs.; Meinra-
do, ermitaño. Misa: De Santa Inés (M. O.)

INDICE LITURGICO

La misa de hoy es de Santa Inés, virgen y mártir, con colecta, et
fámulos y uno de los prefacios comunes.

, CULTOS

EXPOSICION DEL SANTISIMO. - Está expuesto todo el día en la
iglesia de las Descalzas, hasta la terminación del ejercicio de la tarde.

CULTOS VESPERTINOS EN LA CATEDRAL. - En la capilla de Nues-
tra Señora de Fátima, a las 19.15, rezo del santo rosario; a Ias 19,30, santa
misa y ejercicio de la Corte de Cristo.

Olivenza : Dos candidatos a la
Alcaldía

OLIVENZA. - (Corresponsal,
EI(as Rlvara Ssquedo.)

Tras la proclamaclón ds los can-
dldatos a slcalde podemos dar sus
Impreslones. En prlmer lugar, don
Fallpe Manuel Pirsz Gonzikz, ds
34 años, concejal, casado y con
custro hljos, profesor de E.G.B. en
N C.N.C. «Franclsco Ortlz».

Le pedlmos unas palabras para
nuestro dlarlo, sobre sl momsnto
actuN, partlclpaclón, programas,
stcitera, y nos dlce:

-Estamos en momsntos de re-
novaclón y partlclpaclón y istos
dsben Ilegar tamblón a Ollvsnza. EI
pueblo, para ssta partlclpaclón,
conocerá sxactaments las reallza-
ciones, proyectos y proDlsmas que
afscten al Ayuntamlento, y ists, al
mismo tlempo, facllltarí asplracla
nea y acepterá Ys sugerenclas y
critkas del pueblo. Ds esta forma
los errorss sn que Ineurramos se-
rin msnqs errores, y bs ixltos que
tengamos serin fruto de la colabo-
raclón de todos. Asf harsmos rsa-
Ilad la tan manoasada frase de
«vsnlmos a ssrvlr y no a aer servl-
dos». Esta ea, ssnclllamsnte, la
baas de nusstro programa.

-Todo candidato, por norma ge-
neral, promete una serie de realizar
proyectos...

-Yo no. No hari promesas que
pusdan quedar en el aire y no ade-
lantari proysctos, aunque hay mu-
chos e Importantsa, porque no
qulsro nI dsbo hacsrlo sln contar,
en su dfa, con la colaboraclón y
aprobaclón de los compafieros de
Corporaclón. Toda labor alslada
sería Infructuosa.

-^Ninguna promesa, entonces?
-MI únlca y mis flrme promesa

es la de que no regateari esfuerzo
para cumpNr con ml obllgaclón al
servielo ds Ollvenza y tener slem-
pra por Isma. la justlcla y la vardad.
SI as( no fuera no me hublera pre-
sarKado a estas elecclones.

-^Algo más, Felipe Manuel?
-Nada mis, que Dlos nos ayude

y nos Ilumine a todos en beneflcio
de todos.

DON MANUEL PEREZ ALARCON

Menuel Pirsz Alarcón tlene 80
años y es natural ds Madrld. Te-
nlente coronsl de Infanteria. Cursó
estudlos comerclalas, que rsvalldó
en la Eacusla ds Altos Estudlos
MercaMllss de Barcelona, jefe de
Mlllclas ds F. E. y de las JONS en
Valencla de Alcintara (Ciceres),
actuó en la dsclareclón del estado
de gusrra sl 18 de jullo, en esta
plaza. Formó sn la prlmera Centu-
rla Expedlelonarla de Ciceres,
cuyo mando ostentó. Fue aHérez
provlsional; rsallzó el c^rso ds
transformaclón en Is Acadsmla de
Zaragoza en su prlmera convoca-
torla, slendo promovido e tenlente
protesional en jullo de 1941. Destl-
nado sn comislón al Bsnemérlto
Cuerpo de la Guardla clvll como
capltin, vlno a nuestra provlncla
en 1951. Fue delegado Insular de
Slndlcatos en las Islas Canarlas, y
actualmente secretarlo-contador
de la Cooperatlva Caja Rural.

-^Por qué se presentó a la ree-
lección?

-No esperaba reallzarlo. Con-
slderaba cumpNdo mi mandato
como ya había expresado. Lo
único que podfa modlflcar este crl-
terio ere la exlstencla de un ampYo
consenso popular. Unos ollventl-
nos amlgos y actlvos y cuyo Interés
agradezco profundamente, han
conseguldo que iste se produjera,
en amplltud muy superlor a la es-
perada, dadas las clrcunstanclas
en que ha habldo que reallzar la
Iegallzaclón y recoglda de flrmas, y
que desborda el reglamentarlo uno
por clento del cenao que establece
la Ley. A todos ellos ml públlco re-
conoclmlento.

-Si se aprobase por las Cortes la
reducción del mandato de los presi-
dentes de las corporaciones, ^qué
espera conseguir en ese tiempo?

-Permítame un Inciso. Parece
razonable conslderar que este
consenso popular antes aludido se
ha producido para el mandato InI-
clalmente programado. Contes-
tando a su pregunta, es evldente
que en un tan corto periodo de
tlempo no permltlrfa a nadle reall-
zar una obra, pues apenas contaría
con el tfempo preclso para tomar
tferra. No es este ml caso.

-Siendo as(, tcuál ser(a su linea
de actuación?

-Matizari que la setuaclón es
de la Corporaclón, aunque el al-
calde ssa el tlmonel del barco y
consecuentements el responsable
de la singladura. Dado el momento,
crso que lo prlmero que habri que
reaNzar ssró prsparar a la Corpo-
raclón munlclpal -elemsntos fl-
jos- pare la adaptaclón sl nuevo
estatuto munkipaL Funclón Impor-
tante cara al futuro y por la que he
estado esperando durante todo ml
mandato que he tenldo. Es notorlo
que ss ha venldo repRlendo du-
rante muehos aRos la necesldad
de la rsforme de Riglmsn Loeal,
sln Ilevarla a efecto hasta ahora.
La nusve Ley de Bases tlsne valo-
rss posltlvos, aunque algunos han
sido esbozados t(mldamsnts y
otros han sldo sludldos. La pape-
leta era y slgue siendo dlficll. Ha-
bri qus sspsrar sl tsxto artlculado,
y tengo fe en il porque la reforma
adminlstratlva de le que en su dfa
dlo un esbozo analftko el actual
minlstro de la Gobernaelón, era, a
ml julcio, ds b mis posltivo que en
ssts orden se ha sxpussto. Ello
tisns qus dar sus frutos y como ds-
cfa es muy Importante.

En segundo lugar, pretenderé
consolidar y desarrollar los pro-
yectos puestos ya en marcha,
como pavimentaciones, inclu-
sión de los proyectos de las calles
que faltan, ya aprobados por el
Pleno, en el presupuesto bienal
para 1976-??, de la Comisión de
Cooperación de la Diputación
provincial. El importe total es
del orden de los catorce millones
y medio.

Elevación a proyecto -ya está
en la Diputación- del antepro-
yecto de acondicionamiento del
antiguo cuartel de Caballerta,
para ubicación de los Juzgados,
Comarcal y de Instrucción; con-
sultorio de la Segurldad Social;
Organización Juvenil y Frente de
Juventudes; polideportivo - do-
cente; dependencias municipa-
les, etc., etc.

Una vez actualizado el presu-
puesto, este proyecto también
será de bastante consideración, y
desde luego superior a los diez
millones de pesetas.

Viviendas: Completaz las ges-
tiones íniciadas para conseguir el
mayor número posible, dadas las
necesídades. Son precisas, a mi
juicio, doscientas o doscientas
cincuenta. También habrá que
culminar la gestión para la ad-
quisición de terrenos con este fm.

Regadíos: Intentar activar en
coordinación con otros organis-
mos los proyectos que se realiza-
ron para el aprovechamiento in-
tegral del Ilamado trasvase del
río Guadiana, que se han parali-
zado indebidamente.

También debe lograrse que el
Ministerio de Educación inicie la
construcción de lo proyectado
por el mismo y completar los cen-
tsos necesarios para cubrir todas
las necesidades, incluido el
B.U.P. Los terrenos correspon-
dientes están cedidos y sólo espe-
ran que se constn>,ya.

En Bellas Artes hay mucho por
hacer todavía. Están preparados
algunos caminos, pero circuns-
tancias ajenas a nosotros parali-
zaron la acción y habrá que espe-
rar a la nueva reorganización
anunciada y a los nuevos equipos
que se designen.

Como verá, proyectos y necesi-
dades no faltan. Lo que si nos
falta son medios y posibilidades;
no sólo al Ayuntamiento, sino
también a los diferentes depar-
tamentos ministeriales y provin-
ciales. .

Todó ello es obra de continui-
dad y de equipo, con perspecti-
vas de futuro y sin miras perso-
nales o mezquinas.

-Y en su aspecto comarcal,
^cómo ve la situación?

-Estoy sorprendido. Existe
una programación de aspiracio-
nes y necesidades conjuntas;
elaborada y aprobada por los
nueve ayuntamientos que la in-
tegran. En su día fue expuesta y
acogida en su integridad por los
estamentos de Planifcación y
Desarrollo, que elaboraron un
plan para el sector sur de la pro-
vincia. Este fue aprobado en
Consejo de ministros con el

nombre de Plan de Acción Espe-
cial para la Zona Sur de la pro-
vincia de Badajoz. Se han li-
brado algunas cantidades a
cuenta del mismo: ahí están el
arreglo de la carretera de San
Jorge de Alor y la adjudicación
de la subasta para la de Táliga.
Pero del resto no he welto a sa-
ber.

-^Qué se hace en las comarcas
y núcleos de expansión, o en el
centro regulador de este Plan Es-
pecial? Lo ígnoro, y cuando he
tratado de indagar sólo he conse-
guido saber que no hay recursos
económicos. Lo de siempre.

FESTIVAL ARTISTICO

Con el principal objetivo de
recaudar fondos para una excur^
sión, los alumnos del Colegio Li-
bre Adoptado de E. Media de és-
ta, celebraron un festival en el
salón de actos de las Escuelas
Parroquiales.

Esceniflcaron «Historia del tra-
je». Marivi Pínto, con acordeón,
nos deleítb varlos minutos. Luis
Limpo, cantó dos cancíones
acompañándose de su maravi-
llosa guitarra. Por último, ballet
moderno. La coreogra$a, de Lsa-
bel Antúnez y la presentación tl^e
hecha por Chari (3udiño.

El éxito artístíico fue superior
al económico.

OLIVA DE LA FRONTERA:
Recital de villancicos

OLIVA DE LA FRONTERA.-
(Corresponsal, E. Diaz.)

EI recital de villancicos fue
una excelente interpretación,
una extraordinaria actuación
del conjunto de voces que di-
rige el cura párroco don An-
drés Alonso Trejo, voces ange-
licales, tanto femeninas como
masculinas, que fueron pre-
sentadas por José A. López
Núiíez y lo integraban Nito
Domínguez Cayero, José Ro-
dríguez Delgado (autores de
algunos de los villancicos)
Eduardo y Rafael Domínguez
Cayero, José María Rey Durán,
José Manuel Otero Vega, Leo-
nor Quintana Fernández, An-
geles del Barco Chávez, Gui-
Ilerma Bocanegra Feria y Mi-
lagros Riviriego Martínez.

Nuestra más cordial enhora-
buena a todos.

MIAJADAB. - (Corresponsal,
Francisco Ruiz.)

Organizadas por la Delegacíón local
de Deportes y el C. P. Míajadas, tuvie-
ron lugar unas pruebas de campo a
través sobre una dístancia de dos mil
metros, para las categorías de aleví-
nes, infantiles, cadetes y juveniles,
para ttitlos y niPias.

En total, unos 80 participantes, en-
tre las distintas categortas, que al
terminar díchas pruebas quedaron de
ls siguiente fonna:

Alevines: campeón, Juan Alonso
3oto; campeón nifias, Marfa Dolores
Isidro.

Infanttles: campebn, C^regorío Re-
na; campeón niAas, Adela Benlabé.

Cadetes: Juan José Palomino; cam-
peón nitías, Soledad Oliva.

Juvenlles: campeón, Juan 0ómez.

JARAIZ DE LA VERA: Se lee
poco

JARAIZ DE LA VERA. - (Correa-
ponsal, P. D. SamínoJ

Como es habltual, don FYuctuoso
Cruz nos ha facílitado el ínforme esta-
dfstico de la Bíblíoteca Pública Muni-
cipal. En esta ocasión, el que ha ha-
bido a lo largo del aAo 1975.

Obn3s generales, 245. Los libros pre-
ferentes en los lectores: Infantlles,
4.882; literatura, 4.582; ciencias, 349.
Lecturas diarias por materlas y clases:
En la Bíblioteca, 7.229; a domicilio,
2.854. I.ectores por sexos: Varones,
4.782; hembras, 8.338; hasta 14 atíos,
8.417; mayores de 14 aAos, 827. EI nú-
mero total de lecturas en este estable-
cimiento durante el pasado atio es de
10.182.

Los meses más floJos en movimiento
de lecturas han sldo los veraniegoa
agosto y septíembre. I.os níAos son loa
que más leen y las hembras en relacibn
con el sexo. El balance de socios act^
vos es de 98, y de doscientos y píco de
honorarios (que se han olvídado de le
exístencía de la Bibliotzca).

Jaraiz, que cuenta con ocho mil ha-
bítantes, aproximadamente, lee muy'
poco •
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